

FLORENT TODESCHINI



Rallye Terre des Causses 2022

Une bonne entrée en matière !

Le Rallye Terre des Causses 2022 aura été celui de la découverte. Nouvelle voiture, nouvelle surface, nouveaux enjeux. Et c'est avec brio que Florent Todeschini a répondu aux attentes. Avec son copilote Florian Barral, le duo à l'accent du sud boucle cette première manche à la troisième place finale. Un résultat prometteur.

Champion de France des Rallyes Junior 2021, Florent Todeschini abordait avec modestie ce premier rallye de la saison 2022. Nouvelle voiture, la Fiesta Rally2. Relativement novice sur la terre avec moins de 10 départs sur cette surface, il en découvrait un nouvel aspect, la boue. Déjà habitué à jouer la victoire d'un championnat, il découvrait alors l'enjeu d'une victoire au classement général final.

Sur l'ensemble des chronos disputés, le Marseillais n'aura pas fait moins bien qu'une 5^e place, terminant ainsi 3^e au classement général. Capable de se rapprocher plusieurs fois à quelques dixièmes d'un meilleur temps, le champion de France Junior 2021 a malgré tout pris le temps d'apprendre, et comprendre le fonctionnement de sa Fiesta Rally2, quitte à laisser des secondes en chemin.

« Je suis satisfait de ma vitesse sur cette première manche. J'ai fait quelques erreurs qui m'ont coûté du temps, sans endommager la voiture. Dans certains endroits dégagés, j'ai testé les limites sans nous mettre en danger, et sans craintes de casser la voiture. J'ai vécu une semaine formidable grâce à l'accompagnement de la FFSA, YACCO, Michelin, Sarrazin Motorsport et le coaching de Nicolas Bernardi. J'ai l'impression d'être professionnel, c'est fou ! »

[Lors des essais d'avant course, Florent nous offrait une immersion totale à bord de la Fiesta Rally 2, à la première personne, grâce à son partenaire Cambox.](#)

Du côté des partenaires, le moral est au beau fixe. Si du chemin reste à parcourir, la 3^e place acquise ici satisfait tout le monde, à commencer par Eric Candelier, président de YACCO :

« Pour nous, les objectifs qu'on avait pu fixer sont pleinement remplis. Dans des conditions difficiles, il a réussi à démontrer sa pointe de vitesse qui l'a placé aux côtés de pilotes bien plus expérimentés que lui. Un week-end presque parfait avec en plus un podium à la clé qui ne faisait pas partie des objectifs. Une belle récompense pour lui de son travail et de son investissement. »

[Retrouvez ici l'interview vidéo complète d'Eric Candelier](#)

Prochaine étape maintenant, le Rallye Castine – Terre d'Occitanie, les 7 et 8 mai prochains.